

Im Wilden Westen

NARRATOR	Im Wilden Westen... Es ist fast Mittag. Es gibt zwei Personen und ein Urlaub ist ganz, ganz schlecht gewesen. Oder?
MALE	Der Urlaub war schrecklich, viel schlimmer als letztes Jahr.
FEMALE	Wie bitte? Der Urlaub war einfach fantastisch.
NARRATOR	Die Sonne scheint. Es ist sehr warm. Gibt es eine Lösung?
MALE	Die Reise war zu lang, weil wir zu Fuß gegangen sind.
FEMALE	Was? Die Reise war unglaublich! Die Wanderung durch die Berge im Norden war super und der rote Sand im Osten war besonders atemberaubend. Die Aussichten im Süden waren erstaunlich!
MALE	Ich interessiere mich nicht für die Landschaft. Reiten wäre besser, denn es ist schneller.
FEMALE	Ja, aber was für wunderbare Sehenswürdigkeiten und Erinnerungen.
MALE	Ich würde lieber irgendwo hinfahren, wo es eine bessere Auswahl an Hotels, Essen und Getränken gibt.
FEMALE	Der Ort war perfekt, weil er sehr ruhig war und man im Freien schön grillen konnte.
NARRATOR	Am Ende gibt es nur eine Lösung.
CHARACTERS	Schnick, Schnack, Schnuck.
NARRATOR	Komödie des Jahres! Jetzt im Kino.

Translation

In The Wild West

NARRATOR	In the Wild West... It's nearly midday. There are two people and a holiday has gone really, really badly. Or
----------	--

Bitesize

has it?

- MALE The holiday was terrible, much worse than last year.
- FEMALE Sorry? The holiday was simply fantastic.
- NARRATOR The sun is shining. It's very warm. Is there a solution?
- MALE The journey was too long because we walked.
- FEMALE What? The journey was amazing! The walk through the mountains in the north was super and the red sand in the east was especially breathtaking. The views in the south were incredible!
- MALE I'm not interested in the scenery. Riding a horse would be better as it is quicker.
- FEMALE Yes, but what wonderful sights and memories.
- MALE I would prefer to go somewhere where there is a better choice of hotels, food and drink.
- FEMALE The location was excellent because it was very peaceful and you could have a barbecue outside.
- NARRATOR In the end, there's only one solution.
- CHARACTERS Paper, rock, scissors.
- NARRATOR Comedy of the year! In cinemas now.